

« Chaque jour sans toi était un combat silencieux que j'ai mené seule »

Son épouse, Yvette **Mayor-Monnard** ;
Sa fille, Valentine **Mayor** et son ami Jean-François ;
Ses cousins, Eric et Christian **Gilliéron** et leurs familles ;
Ses belles-sœurs, leurs enfants et petits-enfants ;
Sa filleule Joëlle et son filleul Nakis ;
Ses copains de toujours Alain, Claude et Jacques ;
Notre amie de longue date Françoise ;
ainsi que les familles amies, parentes et alliées **Monnard** et **Jordil**,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Gilbert MAYOR

qui est allé rejoindre son fils Bertil parmi les étoiles.

Il est parti sereinement dans sa 80^{ème} année à l'EMS La Rosière à Gimel.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la Chapelle de Beausobre à Morges,
le vendredi 10 octobre à 14 heures.

La famille remercie l'ensemble du personnel de l'EMS pour son accompagnement.